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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Ermo. Sr Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO PP. 520 /2025. 

O Vereador Eliezio de Lima Dantas Livino. vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo.Sr. Prefeito — Mário 
Casar Barreto Azevedo, solicitando a requalificação da quadra esportiva do 
povoado Açude, município de Paulo Afonso. A referida quadra encontra-se em 
estado de deterioração, o que compromete a segurança e o bem-estar dos 
usuários. 

A prática de esportes é fundamental para o desenvolvimento social, recreativo 
e educacional de nossa população, especialmente para crianças e jovens que 
utilizam esse espaço para atividades físicas e lazer. A ausência de manutenção 
adequada pode não apenas inviabilizar a utilização da quadra, mas também 
aumentar os riscos de acidentes e afastar os moradores da prática esportiva. 

Paulo Afonso, 31 de março de 2025. 

Me-e. 	 - 

Ellezio de Lima Dantas Livino 
-Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Urna Sr Presidente do Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 530/2025. 

O Vereador Eliezio de Lima Dantas Livino, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo.Sr.Prefeito —Mário 
Casar Barreto Azevedo, solicitando a requaltficaçao da quadra esportiva do 
povoado Salgadinho, município de Paulo Afonso. A referida quadra encontra-se 
em estado de deterioração, o que compromete a segurança e o bem-estar das 
usuários. 

A prática de esportes e fundamental para o desenvolvimento social, recreativo 
e educacional de nossa população, especialmente para crianças e jovens que 
utilizam esse espaço para atividades físicas e lazer. A ausênda de manutenção 
adequada pode não apenas inviabilizar a utilização da quadra, mas também 
aumentar os riscos de acidentes e afastar os moradores da prática esportiva. 

Paulo Afonso, 01 de abril de 2025. 

Eliezio de Lima Dantas Livino 
Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Dana .5r. Presidente do Câmara Municipal de Paulo Aí asa 

REQUERIMENTO N°. 531 noz& 

O Vereador Eliezio de Lima Dantas Livino, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao EXMO. Si. Prefeito —Mário 
Casar Barreto Azevedo, solicitando a requalificação da quadra esportiva do 
povoado Serrote, município de Paulo Afonso. A referida quadra encontra-se em 
estado de deterioração, o que compromete a segurança e o bem-estar dos 
usuarios. 

A prática de esportes é fundamental para o desenvolvimento social, recreativo 
e educacional de nossa população, especialmente para crianças e jovens que 
utilizam esse espaço para atividades físicas e lazer. A ausência de manutenção 
adequada pode não apenas inviabilizar a utirtzação da quadra, mas também 
aumentar os riscos de acidentes e afastar os moradores da prática esportiva. 

Paulo Afonso, 01 de abril de 2025. 

Ellezlo de Lima Dantas LivIno 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

&Ma Sn Presidente da Câmara Municipal de Paula Afonso 

REQUERIMENTO PP. 532 /2025. 

O Vereador Eliezio de Unia Dantas Livino, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo.Sr.Prefelto— Mário 
Casar Barreto Azevedo, solicitando a requalificação da quadra esportiva do 
povoado Lagoa do Rancho, município de Paulo Afonso. A referida quadra 
encontra-se em estado de deterioração, o que compromete a segurança e o bem-
estar dos usuários. 

A prática de esportes e fundamental para o desenvolvimento social, recreativo 
e educacional de nossa população, especialmente para crianças e jovens que 
utfiRarn esse espaço para atividades (Ricas e lazer. A ausência de manutenção 
adequada pode não apenas inviabilizar a utilização da quadra, mas também 
aumentar os riscos de acidentes e afastar os moradores da prática esportiva. 

Paulo Afonso, 01 de abril de 2025. 

Eliezio de Lima Dantas Livino 
-Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. 5n Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO M. 543 /2025. 

O Vereador Besto de Lima Dantas Ovino, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito — Mário Casar Barreto Azevedo, solicitando a disponibilização e 
aplicação de piçarra nos seguintes povoados: Depois do Tigre ao São Jose, 
Arrasta Barrinha, Santo Antonio, Poço, Papagaio, Mosquito, Placas e Baixa 
Funda, municipio de Paulo Afonso. 

As estradas encontram-se em condições precedas, dificultando o tráfego de 
veicules e pedestres, especialmente em periodos chuvosos. Isso compromete o 
acesso dos moradores aos serviços essenciais, como saúde, educação e 
transporte. 

Paulo Afonso, 25 de março de 2025. 

Ellezio de Lima Dantas Livino 
-Vereador— 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Ermo. Sr Presidente da Câmara Municipal de Paula Afonso 

REQUERIMENTO N°. 569 /2025. 

O Vereador Eliezio de Lima Dantas Livino, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito —Mário 
Casar Barreto Azevedo, solicitando um veiculo de apoio para transporte de 
moradores do povoado Serrote, munldpio de Paulo Afonso, até o local onde 
realizam fisioterapia, garantindo acesso continuo ao tratamento e promovendo a 
saúde e o bem-estar da PoPulagêo. 

Muitas pessoas em tratamento fisioterapêutico têm mobilidade reduzida ou 
enfrentam dificuldades financeiras para se deslocar até o local da fisioterapia. A 

ausência de transporte adequado pode levar à interrupção do tratamento, 
comprometendo a recuperação e a qualidade de vida dos pacientes 

Paulo Afonso, 07 de abril de 2025. 

af.J2C--"--,..‘.— 

Ellezio de Lima Dantas Livina 
-Vereador— 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 592 /2025. 

O Vereador Eliezio de Lima Dantas Livino, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remetera presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 
Casar Barreto Azevedo, solicitar a requalificação do asfalto da Rua Pedmetral I, 
II e III, localizada no bairro Perpetuo Socorro, na cidade de Paulo Afonso. 

As vias mencionadas encontram-se em estado precário, com inúmeros 
buracos, desníveis e deterioração do pavimento, comprometendo a segurança 
de motoristas, pedestres e ciclistas que trafegam diariamente pelo local. Além 
disso, a situação atual contribui para danos em veículos, aumento de riscos de 
acidentes e dificulta o acesso de serviços públicos essenciais. 

Paulo Afonso. 09 de abril de 2025. 

Eliezio de Lima Dantas LivIno 
- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exma. Sc Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO PP. 602 /2025. 

O Vereador Eliezio de Lima Dantas Livino, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito —Mário 
Casar Barreto Azevedo, solicitar providências urgentes quanto à regualificação 
e manutenção das fossas sépticas localizadas na rua Manoel Sevedno, no bairro 
Sidema li, na cidade de Paulo Afonso. 

A situação atual compromete a saúde e o bem-estar dos moradores, 
causando maus odores, risco de contaminação do solo e da água, e proliferação 
de insetos e vetores de doenças, além de impactar negativamente a qualidade 
de vida da população local. 

Paulo Afonso, 10 de abril de 2025. 

ElIezTo de Urna Dantas Irvino 
Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exma Sr Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 612 /2025. 

O Vereador Ellezio de Lima Dantas Livino, vem na forma regimental requerer a Vossa 

Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Coser 

Barreto Azevedo, solicitando a instalação de urna parada de ônibus no povoado Baixa 

do Boi, município de Paulo Afonso, nas proximidades do Restaurante GIcero. 

A presente solicitação tem como objetivo atender ãs necessidades dos moradores da 

comunidade, que diariamente utilizam o transporte coletivo e enfrentam dificuldades 

devido à ausência de um ponto adequado e seguro para embarque e desembarque. A 

Instalação da parada contribuirá para a segurança, conforto e acessibilidade dos 

usuários, em especial Idosos, crianças e trabalhadores que dependem do transporte 

público. 

Paulo Afonso, 07 de abril de 2025. 

to" refih 

Eliezio de Lima Dantas Livina 

-Vereador— 
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